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〇1年生「ＤＣＴ」 自己PR発表会～学科を超えたグループでの活動～
6/13（水）5時間目 体育館にて全クラス出席番号の同じ人等で作った33のグループに分かれて発
表会を行いました。初めて会う人がほとんどのメンバーで自己PRを発表するのは大変勇気がいる
ことですが、前週のクラス発表での経験を生かし、堂々と発表する姿が多く見られました。今後も
このような機会を生かし、自分の思いを表現し、伝える力の育成を図っていきたいと思います。

◎今週から、探究「起」が始まります！
Q１ 「探究」とはどんな学習ですか。また、探究で身につく力は何ですか。

探究とは、主体的に考えて取り組むことを通して、知識だけでなく学び方を学ぶ学習です。
これにより、意欲的に取り組む姿勢や考える力、判断する力、表現する力（話す、聞く、伝える、
書く）を身につけます。また、「知る」楽しさを知ることや仲間と共に行うことで協調性、責任感
を身につけます。

Q２ 探究「起」とはどういうことですか。
相可高校では、探究を『起承転結』とそれぞれの学年や学科の学習に応じて、３
年間で取り組む計画です。１年生の最初に行う「起」は、探究の「型」（学習の進め
方）を学ぶための学習でグループで活動します。興味のある問いを選択し、仮説（推測、
答え）を考え、それをメンバー全員で実証するために調査を行います。

【問い】・日本では、食事のときになぜ箸を使うのか ・日本では、入浴のときになぜ湯につかるのか ・日本では、なぜ
ラーメンが人気なのか・日本では、なぜいちごのショートケーキが人気なのか ・日本では、なぜ白い車が多いのか
・バナナが好まれるのはなぜか ・コーヒーは薬であるというのはなぜか ・スマホを使いすぎると目が悪くなるのはな
せか ・笑いすぎると涙がでるのはなぜか ・怖い話を聞くと鳥肌が立つのはなぜか ・「安い」と思う値段はどのくらい
か ・「おいしい」の判断は何でするか ・「普通」とは何か ・人がタイムセールに弱いのはなぜか ・ランドセルが
色とりどりになったのはなぜか ・運動会に「天国と地獄」の音楽が使われるのはなぜか

探究活動が、「わくわく」 「どきどき」 「わいわい」 するものになるように。いざ、探究の世界へ！

出会いは偶然か必然か！

相可高校にキャラクターが誕生！愛称は、「オウシカ」に決定！
☆2C神保汰成さんが考えた名前が生徒の総選挙によって選ばれました。

卒業生が各科の特色を生かしてデザインしてくれました！



（作成 松岡）

☆各学科のイマドキ☆
◆普通科 実力テスト、英検、漢検、語い検、書写検定、ビジネス検定とテストや検定が目白押し。挑戦あるの
み◆生産経済科 多気中との交流授業で３年生大活躍。絶滅危惧種アゼオトギリの普及に取組中。インター
ハイのおもてなしプランター作りに大忙し◆環境創造科 夏休みの補習授業の日程を見てため息？いや
いや気合い十分。今年もしっかりやってくれるはず。ドローンを使った授業を準備中◆食物調理科 台湾、韓
国の高校生が来校して交流。巻き寿司、流しそうめんに大はしゃぎ。製菓コースのケーキ販売にも人だかり
◇その他 グローバル力ＵＰ講座（食物調理科主催）として中国語、韓国語、フランス語の勉強。他学科の生
徒にも呼びかけ。初めての試みですが、一緒に楽しく学んでいます。「您好 Nín hǎo」「안녕하세요
annyeonghaseyo」「Bonjour」 これぞ相可高校の強み！

〇３年生 一人ひとりの進路実現に向けて
～進学者対象の面接練習、就職者対象説明会などに取り組んでいます～

6/18（月）、20（水）、22（金）の放課後、1４グループに分かれて1グループ3名を対象に面接練習を
行っています。ＡＯ入試ではこれから夏休みにかけて面接があると思います。自分の考えや思いを
しっかり伝える力を培ってください。
6/25（月）就職希望者説明会があります。７月１日から企業の求人票受付が始まり、５日（木）から生
徒に公開します。進路部、担任、保護者とよく話し合い、希望進路の実現にむけて取り組んでくださ
い。「自分の進路は自分で切り開く！」

〇２年生 修学旅行事前学習で沖縄の歴史と現状を学んでいます！
4月当初から昼学などを通して、沖縄の歴史、文化を学んできました。また、6/6（水）LHRでは、沖縄
の現状についてニュース映像などを交えて話しを聞き学習しました。修学旅行の体験コースには
「平和学習コース」を設定し、ガマの見学を始め、浦添商業高校の生徒とフィールドワークを通して
交流します。沖縄の高校生と平和について語り合う、よい機会となると思います。

〇多気町環境美化デーに行われた地域の清掃活動に
生徒24名がボランティアで参加！

6/3（日）８：００～１１：００まで、水路の泥かき、泥上げ、土嚢つくりと一生懸命作業してくれました。
慣れない作業に戸惑うこともあったと思いますが、地域の方も、高校生の参加に、「本当に助かっ
た」「活気が出た」「高校生がやってくれるのなら自分たちもがんばらないと」など多くの感謝の声
が上がっていました。暑い中、お疲れ様でした。そして、ありがとうございました。

保育実践で進路実現を目指す
韓国語講座 韓国調理科学高校来校

グループで学びあい
意見交換が次につながります！


